

## **Protokolleintrag vom 25.06.2014**

**2014/190**

**Interpellation von Markus Hungerbühler (CVP) und Karin Weyermann (CVP) vom 11.06.2014:**

**Entwicklung der Bahnhofstrasse zu einer Büro- und Luxusmeile, Einfluss der grossen Warenhäuser auf die Frequenzen sowie Möglichkeiten zur Erhaltung der Durchmischung**

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Markus Hungerbühler (CVP) vom 18. Juni 2014 (vergleiche Beschluss-Nr. 155/2014)

Die Dringlicherklärung wird von 58 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von 63 Stimmen gemäss Art. 88 Abs. 2 GeschO GR nicht erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat